

Présentation des récipiendaires 2019 de l'Ordre des TNO

Mme Lyda Fuller

Mme Fuller est résidente de Yellowknife. Elle est récompensée pour son travail au sein de la *fonction publique*. Elle a consacré sa vie et sa carrière à aider les femmes et les familles. Directrice générale de la YWCA des TNO, elle est une ardente promotrice des services et des programmes axés sur la sécurité des femmes et des familles dans le Nord. Elle comprend l'importance de la collaboration et des partenariats. Elle visite régulièrement la colline parlementaire, milite pour de meilleurs logements aux TNO et prône un plus grand soutien aux femmes victimes de violence. Mme Fuller est reconnue dans tout le Canada pour son travail auprès des femmes et de leur famille, et le Prix Wise Woman décerné par les TNO, le Prix Clela Herman et le Prix de la femme de l'année ont permis de souligner officiellement sa contribution. Mme Fuller a aidé à améliorer les capacités non seulement au refuge du YWCA à Yellowknife, mais aussi à ceux de Hay River, de Fort Smith, d'Inuvik, de Tuktoyaktuk et au YWCA Aggvik du Nunavut. Sa détermination, sa persévérance, son dévouement et son expérience lui ont permis de changer la vie de plusieurs femmes et familles partout aux TNO et au Canada. Elle a joué un rôle déterminant dans l'atteinte du succès de la YWCA des TNO pour fournir des services nécessaires aux personnes les plus vulnérables aux TNO. Des femmes et des familles en santé signifient des collectivités en santé, et Mme Fuller est un modèle inspirant qui trouve des solutions créatives à ce qui peut sembler être des problèmes sociaux insurmontables.

M. Joe McBryan

M. McBryan est résident de Hay River. Il est récompensé pour son travail dans le *monde des affaires*. Joe McBryan, aussi appelé « Buffalo Joe », est en affaires depuis plus de 50 ans dans le domaine concurrentiel de l'aviation, et est responsable d'un parc aérien de DC-3 et de DC-4. Grâce à sa générosité, il a soutenu des familles dans le besoin, offert des rabais à des équipes sportives et à des écoles et aidé des personnes âgées qui ne pouvaient se permettre des billets d'avion. Il nourrit une passion pour le Nord, ses gens et son potentiel. Il adopte une approche axée sur les investissements dans notre population et nos entreprises du Nord. La série télévisée Ice Pilots NWT a fait de Buffalo Airways et de « Buffalo Joe » un nom reconnu par le public, et six saisons plus tard, incite les touristes à venir le rencontrer et à admirer son parc d'avions spectaculaires. M. McBryan a mis sur pied une école d'aviation à Yellowknife (Joe's Aviation School) et a formé nombre de techniciens en aéronautique. D'ailleurs, tous les étudiants de sa dernière cohorte travaillent maintenant chez Buffalo Airways. La contribution qu'il apporte à la vie et à la culture des résidents des Territoires du Nord-Ouest est incarnée dans le type de personne qu'il est, et ce qu'il apporte, lui et son entreprise, aux gens du Nord. M. McBryan est un personnage discret et impartial, mais ses

anecdotes prennent des couleurs d'histoires de pêcheur lorsque « Buffalo Joe » se met à les raconter.